

Témoignages de joueurs

Je suis a bout

Par [Profil supprimé](#) Posté le 16/05/2019 à 20:21

Bonjour,

Je suis un très gros joueur, je joue depuis l'age de 14ans un peu près. J'ai surement un témoignage un peu différent de d'habitude. Je suis joueur de foot professionnel, je ne touche pas un salaire exorbitant mais je gagne très bien ma vie. J'ai toucher mes premières paie a l'age de 14ans donc et j'avais une carte de retrait qui me permettait a cet époque la de retirer 20euros par semaine, j'ai commencer a joueur avec les copains du foot des petits un ou deux euros c'était vraiment enfantin, si on gagnait c'était 10euros grand max mais c'était juste pour s'amuser et si on perdait ce n'était pas très grave. Je regrette que le tabagiste nous est autorisé a faire cela a cet age la enfin bon. Puis petit a petit c'est devenu une habitude chaque année je touchais un plus gros salire et je pouvais donc retirer un peu plus toutes les semaines, et c'est sans m'en rendre compte que je suis devenu un habituer du week end.

A 18ans j'ai commencer a cotoyer les casino et sa a été pour moi la descente au enfers. J'ai un ami qui est dans le milieu du foot et son frere est un joueur tres connu donc il gagne enorment d'argent bien sur son frere qui est mon ami en profite et n'a pas la valeur de l'argent. J'ai commencer a joueur au casino avec lui. J'ai commencer avec 100e et je suis sorti avec 1000e je me suis dit que je pouvais le faire tout les jours tellement la montée a été rapide. Mais j'ai commencer a perdre et a beaucoup retirer jusqu'a ne plus avoir un sous. Et c'est a ce moment la ou j'ai affecter et mis ma famille dans cet spirale negative avec moi. Mon frere avait travailler 2 mois pour ce payer des vacances avec ces amis il avait toucher une partie et attendait la deuxieme qui devait arriver quelques jours apres son depart. Il avait besoin de cet argent pour payer hotel excursions etc cepednent moi des qu'il a recu son argent je suis allez au casino dans l'intention de me faire un petit billet pour me refaire par la suite sauf que j'ai absolument tout perdu. Apres sa ma famille a été au courant et s'était la honte pour moi vraiment. Mon frere ne m'a plus adresser la parole pendant des mois. Heuresement j'avais quelques personnes de mon entourage qui m'on beaucoup aider. Apres sa j'ai plus jamais mis les pieds dans un casino mais j'ai replonger plus hardement dans les paris sportifs.

Et au jour d'aujourd'hui je viens de recommencer un pres la meme chose avec une personne qui met très cher. Je ne sais plus comment m'en sortir j'ai essayer un psy mais je n'arrive pas a parler. Je n'ose meme pas appeler qui que se soit pour expliquer mon probleme j'aimerais que tout s'arrete d'un seul coup. Je ne sais plus quoi faire. Aujourd'hui j'ai 22ans j'ai un bon salire qui rentre chaque mois je dois de l'argent a des personnes je ne profite de rien. Je ne joue meme pas pour le gain je joue par plaisir, juste pour cet adrenaline des gros coups.

J'aimerais me faire aider mais j'ai honte d'etre tomber dedans aussi betement, aussi jeune. J'ai cet impression que c'est impossible mais j'ai envie au fond de moi que tout s'arrange